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De igual manera, informamos que dieciséis niños y niñas de nivel primario se 

preparan para enfrentar la Gran Final del Concurso Nacional de Oratoria, 

organizado por la Asociación Nacional de Clubes de Leones de Panamá, 

Distrito D-1, en su décimo cuarta edición, 

El tema de este año, "Educación de Calidad con Liderazgo y Servicio a la 

Comunidad", resalta la importancia de formar a futuros líderes comprometidos con 

el bienestar de la sociedad. Desde su fase inicial, este concurso ha sido un vehículo 

para promover valores éticos y morales entre los jóvenes, estableciendo cimientos 

sólidos para un futuro brillante. 

La Gran Final está programada para el jueves 19 de octubre de 2023, y el auditorio 

Ascanio Arosemena del Centro de Capacitación del Canal de Panamá será el 

escenario donde se desplegará la elocuencia de estos jóvenes oradores. El evento 

cuenta con el respaldo del Ministerio de Educación (MEDUCA), Ministerio de 

Economía y Finanzas (MEF), el Sistema Nacional de Radio y Televisión (SERTV). 

 

 

 

Otro importante hecho que publicamos en la OIRP fue que el proyecto más 

importante de inversión pública, respaldado por la Agencia de Cooperación 

Internacional de Japón (JICA), es la Línea 3 del Metro de Panamá, reiteró el 

viceministro de Finanzas, Jorge Luis Almengor, durante la presentación del 

documental denominado: “Una historia de confianza”, por los representantes de 

JICA en Panamá, en el marco de la celebración del aniversario 60 de permanencia 

del organismo en territorio panameño.  



También el viceministro, destacó otros proyectos respaldados por JICA, citando 

entre éstos, el mejoramiento de las cuencas hidrográficas, saneamiento de la ciudad 

y de la bahía de Panamá, apoyo en áreas rurales para la mitigación de los riesgos 

de desastres y la generación de capacidades productivas sostenibles.  

 

 
 
Del mismo modo, informamos que el Gobierno Nacional, liderado por el Presidente 
Laurentino Cortizo, y la Junta de Control de Juegos (JCJ) del MEF, en un esfuerzo 
conjunto con todos los Administradores/Operadores y las asociaciones para la 
prevención y atención del juego patológico en Panamá, ratificando su compromiso 
con el país, suscribieron un Convenio de Colaboración. 

 
El acuerdo establece que los Centros de Prevención y Atención al Juego Patológico, 
se atiendan a través de profesionales idóneos, con la finalidad de que usuarios 
referidos por la Sección de Juego Responsable de la JCJ, gocen de una atención 
personalizada, permitiéndoles el acceso al tratamiento clínico y psicológico. 
 

 



 
De igual manera, informamos que la destrucción de 1,207 armas de fuego y 

26,890 municiones se realizó en las instalaciones del Centro de Destrucción de 

Armas, ubicado en la sede de la Policía Nacional en el corregimiento de Ancón, con 

la participación del director de Bienes Patrimoniales del Estado, del Ministerio de 

Economía y Finanzas, Orlando Barria Frago. 

Este lote de armas y municiones revela una composición que abarcan diversos 

tipos, de los cuales 535 son pistolas, 542 son revólveres, 71 escopetas, 10 rifles, 6 

pellets, 2 niples, 20 fusiles, 20 subametralladoras y 1 corredera. 

Barria Frago afirmó que ¨Esta es la ceremonia de destrucción de armas de fuego N° 

39 de la administración del presidente de la República Laurentino Cortizo Cohen, lo 

que  a la fecha representa un total de 36,463 armas de fuego destruidas, alguna de 

las cuales han sido incautadas en diferentes acciones de los estamentos de 

Seguridad en todo el país”. 
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6:40 a.m., el director general de Ingreso, 

Publio De Gracia, concedió declaraciones a 

TVN. 

 

7:00 a.m., el director general de Ingreso, 

Publio De Gracia, concedió declaraciones a 

Telemetro. 

 

8:05 a.m., el director general de Ingreso, 

Publio De Gracia, concedió declaraciones a 

Telemetro. 

 

 

 

 
Implementación de la 

Factura Electrónica, 

Ingresos y otros temas 

tributarios 

 

 

 

 

 

4 de agosto 

 

 

 

 

 

 

8:00 a.m., el asesor de la Director General de 

Ingreso, Anibhai Puneet, concedió 

declaraciones a SERTV. 

 

 

Implementación de la 

Factura Electrónica, 

Ingresos y otros temas 

tributarios. 

 
 

 

21 de agosto 

 

-El director de Ingresos Publio De Gracia, 

habló en Ondas Chiricanas 100.1 FM  

 

 

-Publio De Gracia, a su vez habló en Stereo 

Ritmo 

 

 

 

Tema Facturación 

Electrónica y otros 

 

22 de agosto 
 
 
 
 

El director de Ingresos, estuvo en las 
siguientes emisoras 
-Blast Chiriquí 
-Faro de David 
-Radio Chiriquí 

    Tema Facturación 

Electrónica y otros 

 

 



 
 
23 de agosto  
 

 
 
El viceministro de Finanzas, Jorge Luis 
Almengor, asistió al programa Debate Abierto, 
en Telemetro Reporta 
 
 
 

 

 

Situación Financiera y 

económica del país. 
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